

進路だよい

大阪市立築港中学校
キャリア教育担当

3年生 No.1 H27.4.20



3年生がいよいよ始まりました。その一瞬を大切に！

授業はもとより、学級開き、修学旅行の取り組みなども始まりました。3年生にとっては楽しみでもあり、緊張もする1年間ですね。今年一年、しっかり順を追って進むべき道を決めていかなければなりません。

そのためには、毎日の生活や授業、総合の時間などで取り組むことも真剣に向き合いましょう。

明日の全国学力テスト等やこれから行われる実力テストについて

どんなテストもその時間、その瞬間
真剣に取り組みましょう。結果よりも
その時間に集中して、頭を使うことに
大きな意味があります。それだけ集中
する環境を個人的に作りだすのは大変
なことです。

解答欄を空白のままで
終わるのはやめましょ
う。本番の入試では
無回答は「受験する態度
にやる気がない。」
とみなされかねません。

この瞬間にどれだけ君の
脳細胞が活発にが動いて
いるか！



別紙両面印刷のプリントは、大阪府教育委員会から3年生に向けてのこれからの中公立入試選抜の調査書に記載される絶対評価についての説明です。

テストの結果に振り回されず、授業、宿題、課題などの毎日の学習にしっかり取り組むようにと呼びかけています。そのことをしっかり意識してください。

詳しくは5月9日（土）の進路説明会、絶対評価説明会でお話します。

また、大阪府教育委員会からは大阪府教育委員会HPに詳しく掲載されています。

掲載URL <http://www.city.osaka.jp/kyoiku/page/0000307616.html>